
Asamblea de Claustro  - Escuela de Parteras

En Montevideo a los 5 días del mes de mayo de dos mil dieciseis en el local que ocupa la Escuela

de Parteras, en sesión ordinaria de Asamblea de Claustro presidida por la Br. Noel Della Valle,

asisten los siguientes integrantes: por el Orden Docente: Prof. Adj. Obst. Part. Kety Rodríguez,

Asist. Obst. Part. Carmen Coli, Prof. Adj. Obst. Part. Cecilia Fernández, Asist. Obst. Part. Vanesa

Berruti, Asist. Obst. Part. Patricia Gadea; por el Orden Estudiantil: Br. Noelia Guinle, Br. Aida

Vigna; por el Orden de Egresados: Obst. Part. Sandra Roldan, Obst. Part. Patricia Bonhomme. -----

Siendo la hora 17:32 inicia sesión.

1. Se procede a tratar la aprobación de Acta del día 16/03/16.

Se resuelve aprobar el Acta. (6 en 10, 4 abstenciones)

2. Se procede a tratar la aprobación de Acta del día 20/04/16.

Se realizan correcciones.

Queda pendiente para la próxima sesión de Claustro.

3. Se procede a tratar el tema Dirección.

La Presidenta de Claustro Br. Noel Della Valle informa que tuvieron Asamblea del

Orden  Estudiantil  y  resolvieron  no  apoyar  por  unanimidad  el  Proyecto  de

Dirección presentado por la Prof. Adj. Obst. Part. Elizabeth Soutto y explica que

no se encontró un Proyecto claro de Dirección.

Se toma conocimiento.

4. La  Delegada  por  el  Orden  Docente  Prof.  Adj.  Obst.  Part.  Cecilia  Fernández

informa que las propuestas se discuten en los Ordenes y en el Claustro. Pueden

haber mas de una candidata por Orden de acuerdo a lo consultado en el Claustro

de Facultad de Medicina.

Además comunicó que las Docentes que le propusieron a la Prof. Adj. Obst. Part.

Elizabeth  Soutto  que presente  un  Proyecto,  pueden pedir  que lo  reformule  y

entregue nuevamente.

Se toma conocimiento.

5. La Delegada por el Orden de Egresada Obst. Part. Sandra Roldán fundamenta la

resolución  de  no  apoyar  el  Protecto  presentado  por  la  Prof.  Adj.  Obst.  Part.

Elizabeth Soutto.

Propone enviar formalmente carta a las posibles candidatas para que presenten 

un Proyecto de Dirección.

Se toma conocimiento.
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6. Las  Delegadas  por  el  Orden  Estudiantil  y  el  Orden  de  Egresadas  proponen

continuar con nuevas propuetas ya que el Proyecto presentado no conformó a

ningún Orden.

7. Las Delegadas por el Orden Docente informan que si alguien de su Orden pide que

se modifique el Proyecto y se vuelva a presentar, se puede hacer.

La Prof.  Adj.  Obst.  Part.  Kety  Rodríguez comunica  que se  debe definir  como

seguir, ver candidatas y propuestas de ahora en adelante.

La Prof. Adj. Obst. Part. Cecilia Fernández manifiesta que hasta no elegir nueva

Dirección, se continuará de acuerdo a las Ordenanzas y Reglamentos.

Informa que no hay plazos para la elección de Dirección y propone averiguar si

durante la Dirección Interina es posible ocupar el Cargo de Asistente Académico.

8. Se  confecciona  una  lista  de  posibles  candidatas  para  ocupar  el  Cargo  de

Dirección. Cada Orden enviará solicitud formalmente.

9. Se solicitará una reunión con el Decano para aclarar dudas, en la que participarán

Delegados de cada Orden. (10 en 10)

Siendo la hora 19:07 cierra sesión.


